

# 道内 児童・生徒被害の重大事故連続発生

北海道警察

- ①10/4 (土) 09:00 札幌市厚別区の交差点で横断中の中学生（15）が車にはねられ重体  
②10/4 (土) 11:00 根室市の交差点で自転車の小学生（8）が車にはねられ死亡

<これ以上、悲惨な犠牲者を出さないために>  
**子供はひとつのことに集中しがちな特性があります**

## [保護者の方]

道路は、危険がいっぱいです。

子供が外出する際は、交通安全のひと声をかけて送り出しましょう！

## [ドライバーの方]

特に交差点では、歩行者や自転車に注意して、安全確認をしっかりしましょう！

**自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？**

**(16~20時) 夕暮れ・夜間の歩行者・自転車に注意**

**子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！**

**横断歩道のないところで、はねられる事故多発**

**脇道から乗用車が出てくるかも知れません！**

**バック時は 降いて確認 乗っても確認**

**交差点 「右左確認／よ～し！」**

## 交差点、トラック左折時 後方のバイクと衝突

バイクの男性死亡、トラック運転手逮捕

2014年10月6日(月)7時55分

4日午後4時45分ごろ、川崎市の国道で、会社員の男性（43）が運転するバイクが大型トラックと衝突し、バイクの男性は搬送先の病院で間もなく死亡が確認された。現場は信号機のない交差点。トラックが左折したところ、後ろから来たバイクとぶつかったとみられる。同署は過失運転致死の疑いで、トラック運転手の男性容疑者（33）を逮捕した。

## 交差点 トラックが信号無視

バスと衝突、17人けが

2014年10月6日(月)23時24分

6日午後7時ごろ、大阪市の交差点で市営バスとトラックが衝突した。乗客約50人のうち20~70歳代の男女17人が軽傷を負った。物流会社のトラック運転手の男性容疑者（46）を自動車運転処罰法違反（過失致傷）の疑いで現行犯逮捕した。警察によると、「赤信号で止まっていたが、青信号側の通りの車の流れが途切れたので行けると思った」と供述しているという。赤信号のまま交差点に入り、青信号で直進していたバスの左側面に衝突したとみられる。帰宅ラッシュで車内は混雑していた。乗客によると、大きな衝突音とともに通路に立つ客が次々と床になぎ倒された。「痛い」「助けて」。車内に悲鳴と怒号が飛び交ったという。

## 車が道路脇から国道に…バイク衝突、男性死亡

2014年10月6日(月)8時33分

5日午前9時40分ごろ、山形県の国道で、会社役員の男性（76）の乗用車と、会社員の男性（29）のバイクが衝突。バイクの男性は頭を強く打ち、脳挫傷のため約1時間半後に死亡が確認された。警察によると、乗用車が脇道から右折して国道に出ようとしたところ、対向してきたバイクが避けきれず転倒。乗用車の後部にぶつかった。